

Comment Jésus accueillait-il ses disciples ?

Un étudiant pose cette question au fondateur de l'Opus Dei qui lui répond: "Comme moi je t'accueille, mais avec bien plus d'amour que moi, et tu sais combien je t'aime"

02/11/2013

Père, comment Jésus accueillait-il ses disciples?

Avec un grand naturel

parce qu'il était un Homme parfait.

Parce qu'Il est, non pas il était, il est.

C'est compris? Comme il nous accueille maintenant.

Iesus Christus heri, hodie, ipse et in secula.

Jésus-Christ est le même qu'il était hier, il est aujourd'hui et il sera toujours.

Il est mort, mais il est ressuscité.

Désormais, il a un corps glorieux.

Mais avant son corps était comme le nôtre, sans le péché.

Dieu Parfait, Homme parfait.

Comme moi je suis en mesure de t'accueillir,

pareil mais avec plus d'amour que moi.

Et tu sais combien je t'aime.

Tu vois comment il les traitait. Avec naturel,

il comprenait les défaillances

de la pauvre nature humaine :

il les excusait.

Il leur expliquait les choses cent fois et

ils ne le comprenaient pas.

Parfois il leur disait

qu'ils étaient un peu bornés. Bon

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://opusdei.org/fr/article/comment-jesus-acceuillait-il-ses-disciples/](https://opusdei.org/fr/article/comment-jesus-accueillait-il-ses-disciples/) (06/02/2026)